



Dr. med. Robert Thieme (links) und Dr. med. Roman Mroz verstärken das Team der Orthopädie.

FOTO: KLINIKUM BAD BRAMSTEDT

Neue Ärzte im MVZ

BAD BRAMSTEDT. Die Praxis für Orthopädie und Unfallchirurgie im Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ) des Klinikums Bad Bramstedt stellt sich neu auf und erweitert das Leistungsspektrum.

Dr. med. Roman Mroz und Dr. med. Robert Thieme komplementieren ab sofort das orthopädische Team des MVZ. Beide Fachärzte sind langjährig als Orthopäden und Unfallchirurgen im Klinikum Bad Bramstedt tätig und leiten dort in Doppelfunktion kommissarisch die Klinik für Orthopädie und Rheumatologische Orthopädie.

Die Tätigkeit der beiden Ärzte in der Klinik für Orthopädie sowie in der Praxis für Orthopädie im MVZ hat den Vorteil, dass Patienten vom ersten Besuch in der Praxis bis hin zu einer stationären Versorgung im Krankenhaus von denselben Ärzten betreut werden können. Das optimiert die Abläufe und bietet kurze Wege für die Patienten. Das konservative und operative Spektrum der Orthopädie wird von Dr. Mroz und Dr.

Thieme gleichermaßen bestens vertreten. Das umfangreiche Gebiet der Orthopädie kann nun auf vier Ärzte aufgeteilt werden: Neben Dr. Mroz und Dr. Thieme sind Dr. Hans-Werner Seide, Facharzt für Orthopädie, Unfallchirurgie, Orthopädische Rheumatologie und physikalische Therapie, und Dr. Markus Stücker, Facharzt für Orthopädie, Unfallchirurgie, Kinderorthopädie, Neuro-Orthopädie, in der Praxis tätig.

„Wir freuen uns sehr, dass wir Dr. Mroz und Dr. Thieme für unsere Praxis der Orthopädie im MVZ gewinnen konnten“, sagt Dr. Theo Abel, Ärztlicher Leiter des Medizinischen Versorgungszentrums im Klinikum Bad Bramstedt. Mit den beiden Ärzten wurden berufserfahrene Orthopäden und Unfallchirurgen für die ambulante Versorgung gewonnen, die zuvor viele Jahre am Klinikum Bad Bramstedt und anderen Kliniken tätig waren. „Sie bringen einen großen Erfahrungsschatz in der gesamten orthopädischen Versorgung mit“, so Abel.